

### **EXPERIENCIA**



Te acompañamos a descubrir Sudamérica a través de comunidades y proyectos que ponen en valor las tradiciones ancestrales y nos conectan con la naturaleza y el bienestar. Únete a explorar la esencia de la cordillera andina, a sentir el viaje con los cinco sentidos y a disfrutar de una nueva comunidad de personas en tu vida.



#### Arte y cultura

Honramos a las comunidades anfitrionas, respetando los entornos y aprendiendo de las tradiciones y los saberes preservados.



#### Autodescubrimiento

En nuestros viajes, explorar un destino, se convierte en una ventana al descubrimiento de nuestro mundo interior.



#### Sostenibilidad

Aprendemos a ver la naturaleza como sagrada y como parte de nosotros mismos, para engendrar respeto y responsabilidad.









¡Con el solsticio de invierno llegamos a Cuzco!

Hoy nos trasladamos directamente a Lamay, uno de los pueblos del **Valle Sagrado de los Incas**, para instalarnos en Villa Mágica.

Este será nuestro hogar en el valle, donde viviremos una Ceremonia de Despacho. **Un ritual de bienvenida** para agradecer a la Madre Tierra y sembrar nuestros propósitos para este viaje y lo que queda de año.

Noche en <u>Villa Mágica</u>, Lamay



La causa de nuestros viajes es apoyar un turismo cuidado que fortalezca a las comunidades y proyectos locales de los lugares que visitamos.

Por eso hoy vamos a compartir el día con la comunidad del proyecto Villa Mágica. El cual se dedica a brindar formas sostenibles de desarrollo mediante la educación, la permacultura, la agricultura, la salud, la nutrición, la meditación y el arte.

Fue soñado y diseñado por Papá Yuri Yanapay, educador y terapeuta fundador de Aldea Yanapay Proyecto Social. Una asociación civil sin fines de lucro fundada en el 2004 que tiene como misión la educación amorosa de niñas, niños, adolescentes y sus familias en la ciudad de Cuzco y Lamay.

Una parte de tu retribución financiará sus proyectos educativos.

Noche en <u>Villa Mágica</u>, Lamay



Podrás conocer Palcoyo, **la montaña arcoíris** a 4900 metros sobre el nivel del mar.

O si no quieres subir tanto, una alternativa es disfrutar la mañana en Villa Mágica y salir a conocer los lugares arqueológicos **Maras y Moray**. O bien, de regreso a Cuzco, visitar las ruinas y el pueblo de **Pisac**.

Noche en Cuzco

#### Día 24

Hoy se celebra el Inti Raymi en Cuzco. Una celebración del solsticio de invierno que rinde homenaje al dios del sol, Inti. Un evento histórico de la ciudad imperial, te dará a conocer las tradiciones y los rituales del pueblo Inca.

Noche en Ollantaytambo, camino a Machu Picchu



Después del desayuno en el hotel, nos trasladaremos hasta la estación de trenes. Disfrutaremos de un viaje mágico, contemplando los asombrosos paisajes que van pasando del valle a la selva, hasta llegar a **Aguas**Calientes. Desde aquí, pondremos rumbo hacia una de las 7 Maravillas del Mundo, Machu Picchu.

Noche en Aguas Calientes, Machu Picchu pueblo.

#### Día 26

Volvemos hacia Cuzco. Hoy nuestro viaje continúa hasta las orillas del lago Titicaca. Se cuenta que este lugar de Perú se conecta con el segundo chakra de la Tierra, despertando nuestra energía vital y creativa.

Noche de traslado entre Cuzco y Puno.



Hoy recorreremos **el lago Titicaca** y sus islas hechas de varias capas de una planta acuática llamada "totora", donde todavía viven los Uros, un pueblo ancestral. Aquí nos quedaremos con Guido y Sara, una de las familias de la comunidad, con quienes compartiremos su día a día viviendo en la isla.

► Noche con una comunidad local

#### Día 28

En nuestro último día recorriendo el lago, visitaremos **Taquile y las Islas Flotantes de los Uros**. Después del desayuno, podremos recorrer las islas en barco y hacer una caminata alrededor, descubriendo más sobre el estilo de vida Aymara.

Noche con una comunidad local



Desde Puno, pondremos rumbo al **Valle del Colca** y su cañón, para tener la oportunidad de presenciar el vuelo del gran **cóndor andino**. Recordando los deseos que sembramos el primer día e imaginando como elevan su vuelo como el majestuoso cóndor.

Hoy dormiremos en Chivay, donde podremos relajarnos en sus baños termales de aguas de origen volcánico.

Noche en Chivay

#### Día 30

El viaje continúa en **Arequipa**, la Ciudad Blanca. Una ciudad hermosa, rodeada de volcanes y con una gastronomía que os encantará.

Noche en Arequipa



Nuestro vuelo saldrá de Arequipa a Nazca por la mañana. Hoy tendremos una experiencia mágica sobrevolando **las líneas de Nazca**. Estas antiguas y misteriosas figuras, visibles solo desde el aire, representan animales, plantas y figuras geométricas de gran tamaño. Se cree que fueron creadas por la cultura Nazca hace más de 1.500 años. Existen varias teorías sobre su origen y propósito, como la idea de que eran un calendario astronómico.

Noche en Paracas

#### Día 2

Aquí se encuentran las **Islas Ballestas**, consideradas las Galápagos peruanas. Haremos un recorrido en barco, para observar la zona donde conviven lobos marinos, pingüinos y nutrias. La aventura continúa. ¿Os apetece conocer un oasis en medio del desierto?

Noche en Lima



¡Bienvenidos a la capital de Perú! **Nuestro último día será gastronómico y cultural por Lima**. Con clase de cocina y tour por el barrio bohemio de Barranco. La tarde la tendremos libre para decidir juntos que más nos apetece hacer, proponiendo una **dinámica de cierre** para integrar todo lo vivido durante nuestra travesía.

Noche en Lima

#### Día 4

Es un regalo y una vivencia única haber descubierto la esencia que transmite Perú.

Desde aquí, podrás conectar con tu vuelo de vuelta a tu país de destino.

Nos vamos con el corazón lleno de recuerdos, aprendizajes y con nuevas personas que ya se han convertido en parte de nuestra familia viajera.

- Para un grupo reducido de máximo 8 personas.
- Acompañamiento y asistencia por los coordinadores del viaje.
- 13 noches en habitaciones compartidas con los desayunos incluidos. Pensión completa en Villa Mágica y en la comunidad del lago Titicaca.
- Seguro médico con Intermundial.
- Actividades exclusivas junto a personas locales en cada lugar que visitamos.
- Un **regalito** para tu viaje.
- 1 vuelo interno de Arequipa a Nazca.
- Una parte del presupuesto está destinada al apoyo de la economía y proyectos locales.
- Facilitación de herramientas para la integración y el desarrollo personal durante el viaje.
- **Grupo de WhatsApp** para gestiones, supervisión e información.
- Videollamada previa al viaje para conocernos con el grupo. Ayuda con la compra de los vuelos.
- Serás parte de la **tribu viajera** al finalizar el viaje.



#### ¿Qué no incluye?

Vuelos internacionales: El viaje empieza en Cuzco y acaba en Lima.

#### ¿Qué no incluye?

- Seguro de anulación opcional. Recomendado Intermundial.
- Comidas, bebidas y propinas no especificadas.
- Actividades y entradas opcionales.
- Gastos personales.
- Gastos derivados de sucesos inesperados, ya sean por parte de terceros o de carácter meteorológico.

## INVERSIÓN



# 2945€ **2695€ - hasta el 31/12**

Más los vuelos internacionales: El viaje empieza en Cuzco y acaba en Lima. Los vuelos desde Madrid, suelen estar entre 900 - 1200 euros.

#### Reserva

- Reserva de plaza 145€
- Posibilidad de pago fraccionado
- Llamada previa a la reserva para conocernos más, especificar los detalles del pago y posibles dudas.



